



Ciudadanos podrán comentar sobre aspirantes a consejeros electorales

En el marco del proceso para elegir a cuatro consejeros del INE, el Consejo Técnico de Evaluación abrió un espacio de participación ciudadana para que, una vez que se resolvió el examen, los mexicanos puedan conocer los perfiles de los candidatos. Los ciudadanos interesados sólo tendrán que registrarse en la página de internet que el Comité ha creado para este propósito. En el microsítio podrán hacer comentarios y cuestionar, incluso realizar denuncias o exponer razones -sustentadas con pruebas- que impidan a los aspirantes seguir adelante en la selección.

<https://drive.google.com/file/d/1VO0BHKeXcPoU4zPE1xNiqBnnPN3faRPS/view>